
7 Pièces

303 m²

Réf. SPP230JF

2 950 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)
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Tres belle villa indépendante dans le prestigieux Domaine des Hauts de

Vaurenier  avec  vue  mer  et  calme  absolu.  Piscine  chauffée,  jacuzzi,

barbeque et garage. Cette maison à la particularité d'avoir un joli jardin

complanté  de  chaque  coté  de  ses  ouvertures  avec  un  petit  patio  à

l'entrée  agrémenté  d'une  fmagnifique  fontaine  en  marbre.  Villa

entièrement rénovée offrant de beaux volumes dans les pièces à vivre,

composée  d'un  hall  d'entrée,  un  grand  séjour  avec  jolie  cheminée,

cuisine  entièrement  équipée  américaine.  Suivie  de  deux  chambres

donnant sur le jardin avec salle de bain, wc et dressing ...

Very beautiful independent villa in the prestigious Domaine des Hauts de Vaurenier

with  sea  view  and  absolute  calm.  Heated  swimming  pool,  jacuzzi,  barbecue  and

garage. This house has the particularity of having a pretty planted garden on each

side of its openings with a small patio at the entrance decorated with a magnificent

marble  fountain.  Entirely  renovated  villa  offering  beautiful  volumes  in  the  living

rooms,  composed  of  an  entrance  hall,  a  large  living  room with  a  pretty  fireplace,

fully equipped American kitchen. Followed by two bedrooms overlooking the garden

with bathroom, wc and ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
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